



*Conjunto del bloque en la calle de Antonio López.*

## VIVIENDAS DE RENTA REDUCIDA EN LA CALLE DE ANTONIO LOPEZ, BARRIO DE USERA, MADRID

Mucho se ha escrito sobre lo que pudiéramos llamar teoría del arte de proyectar viviendas de renta reducida. Hoy día son perfectamente conocidas las soluciones de patios abiertos, o de bloques cerrados con jardín interior de manzana. Se parte también de la necesidad de una buena orientación en esta clase de viviendas, reduciendo pasillos en la distribución de cada cuarto, etc., etc.

No creemos, pues, necesario insistir sobre estas ideas, casi olvidadas a fuerza de sabidas.

Diferentes números de RECONSTRUCCIÓN han publicado proyectos redactados en las distintas oficinas de la Dirección General de Regiones Devastadas, y construcciones llevadas a cabo sobre el tema objeto de este artículo.

En el número 26, de octubre de 1942, publicamos toda la doctrina a que aludimos; lo hicimos al presentar el proyecto redactado por

esta Oficina de la Zona Sur de Madrid, para viviendas de renta reducida en Carabanchel, bloque que se entregará, Dios mediante, en el próximo mes de marzo.

En otro número de la misma Revista se han publicado las viviendas construídas en Valencia, modelo de técnica y de arte. Semejantes a estas viviendas valencianas son, en el Norte de España, las construídas en Eibar y en Oviedo. Completan el conjunto de bloques construídos por la Dirección los de Tortosa, Teruel, Toledo, Lérida, Amorebieta, Guernica, paseo de la carretera de Extremadura, etc.

En la calle de Antonio López, límite del Barrio de Usera, frontera de Madrid con uno de sus más pobres y populosos suburbios, hemos proyectado estas viviendas.

La reconstrucción material arquitectónica de España se vincula a una concepción que as-